



Les papilles en folie

Le 5 juillet 2021

Bonjour chers parents,

Après avoir passé une année COVID particulièrement difficile, c'est avec grand plaisir que nous retrouverons vos enfants en septembre espérant un retour un peu plus normal.

Voici donc quelques informations importantes pour la rentrée 2021-2022 :

Pour ceux et celles qui ne sont pas familiers, vous devez savoir que les jeunes qui fréquentent l'école Émilie-Gamelin ont la chance d'avoir un service de cafétéria complet. Ils peuvent se prévaloir du service quand ils le désirent, sans avoir à faire de réservation. Un menu cyclique de 5 semaines offre des repas variés, santé et cuisinés sur place (menu en pièce jointe).

Vous pourrez procéder de différentes façons pour le paiement des repas (argent comptant, chèque ou virement Interac). Il est également possible de faire l'achat de cartes de 10 repas pour la somme de 55,00 \$. Un forfait annuel est aussi disponible, valide pour les 180 jours d'école au coût de 940,00 \$ pour le premier enfant (contrat annuel en pièce jointe).

Je vous invite à consulter la page Facebook « Les papilles en folie Émilie-Gamelin ». Vous y trouverez plusieurs informations et serez au fait des dernières nouvelles.

Vous pouvez également communiquer avec moi par courriel à l'adresse suivante : mel.boivin@hotmail.ca. N'hésitez pas, si vous avez des questions, des suggestions ou des commentaires, je suis toujours disponible.

L'équipe des Papilles en folie vous souhaite de magnifiques vacances!
Au plaisir de vous retrouver en septembre!

Propriétaire, gestionnaire
Les papilles en folie